

Kinderfest auf der Hauptstraße, 100 Jahre Eingemeindung von Loschwitz und Blasewitz nach Dresden, Sportfest des SV Strehlen und Abschiedsständchen für den Wilschdorfer Männergesangsverein mit anschließender Wanderung durch die Moritzburger Teichlandschaft: Ende August und Anfang September 2021 konnten wir endlich mal wieder unsere Auftrittskleidung aus dem Schrank holen und mit geputzten Stiefeln und Instrumenten unsere Spielmannszugmusik den Gästen zu Gehör bringen.

{morfeo 209}

Und diese Auftritte waren für uns natürlich auch Gelegenheit, Werbung für unseren Spielmannszug zu machen: für neue Mitglieder und weitere Auftrittsangebote. Wenn auch nicht immer mit einem großen Zug hatten wir alle unheimlich viel Spaß, endlich wieder gemeinsam vor Publikum zu musizieren. Und so hoffen wir noch auf den einen oder anderen Lampionumzug in diesem Herbst, bestimmt genauso die vielen kleinen Knirpse in den Kitas.

{morfeo 210}